
 Coronavirus. Qui l’eut cru ? Il faut espérer et surtout prendre soin les uns des 
autres. 
 
Ce COVID 19 est non seulement destructeur de vies humaines, mais il suscite 
aussi de nombreuses   interrogations. 
 Pour une fois, jeunes et anciens sommes dans la même situation « la non 
connaissance de cette pandémie. >> Il faut positiver. Nous pensons à 
chacun(e) d’entre vous que vous soyez en cours d’études  ou dans la vie 
active. 
 
  Ne nous avouons pas vaincus : L’hôtellerie, la restauration  et le tourisme, 
seront toujours des lieux de plaisir et de convivialité.  L’être humain a besoin 
d’échanges et de rencontres. Gardons l’espoir l’avenir à nouveau nous 
sourira. 
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